



lunes 29 de abril de 2013

FERNANDO MARTÍN HA PREGONADO LAS FIESTAS DE LA SANTA CRUZ



Un repleto patio del Ayuntamiento ha acogido el pregón de las Fiestas de la Santa Cruz que ha pronunciado Fernando Martín Romero, quien ha sido presentado por Lola Martín García Donas.

El pregonero ha ensalzado en su disertación todo lo relativo al recinto ferial, desde la ubicación, haciendo un cántico a la belleza del enclave, pasando por el montaje de las casetas, los días de las Fiestas, desgranándolos uno a uno y terminando en el adiós del último día. Ha hecho referencia a sus orígenes en un breve y sentido homenaje a sus padres en un pregón salpicado de

experiencias personales, escrito con el sentido del humor característico de la pluma del pregonero pero también con alusiones más sentimentales dedicadas a los que estos días no están porque en su día tuvieron que emigrar o a nuestros hijos que vemos como también se tienen que ir a buscar trabajo fuera.

El pregón, además, ha estado arropado por la guitarra de Manuel Palacios, quien interpretó una pieza flamenca.

Tanto el Alcalde, Manuel García, como el Delegado de Fiestas, Carlos Javier García, han felicitado al pregonero y han invitado a la ciudadanía a participar de estas fiestas desde la alegría, la unidad y la convivencia.